Fecha	Sección	Página
15.01.2010	Política	8

El hecho de que la economía mexicana mejore no significa que la crisis deje de afectar, advierte

Dice Calderón que no se sentirá la recuperación

 "El gobierno evitó el impacto en el empleo. se reconozca o no", asegura el Presidente

Querétaro y Michoacán> Lorena López, enviada

🐧 l presidente Felipe Calderón admitió que el hecho de due la economía mexicana inicie su recuperación no significa

que la crisis deje de afectar a la gente, por lo que garantizó que seguirá tomando las medidas correctas, más allá de los intereses políticos de corto plazo, que a otros preocupan mucho más.

están haciendo millones de familias mexicanas por sacar adelante a los suyos; sé del que están haciendo los trabajadores", dijo el Presidente al asegurar que su administración trabaja con responsabilidad para crear más empleos.

En la inauguración de la planafirmó que "se reconozca o no" el impacto de la crisis de 2009 sobre el empleo de la población pudo evitarse. Y también, dijo, "a pesar de los costos de carácter político que eso implicara, manejamos con responsabilidad las finanzas públicas del país".

Sostuvo que es tiempo de cosechar algunos de los frutos sembrados en momentos de dificultad y que en México se han vivido varias crisis "y aunque en todas sufre la sociedad, pero el gobierno (también se ve afectado) en sus ingresos", la recesión de 2009 fue más grave que la de 1995 aunque se perdieron menos empleos, la caída del poder adquisitivo fue menor que

hace 14 años y la inflación también fue más baja.

"Por supuesto que no ha sido fácil, ha implicado esfuerzo de todos y medidas complejas por parte del gobierno que, sin duda, representan sacrificios para ciudadanos y familias; pero es lo que nos permite mantener el rumbo de México hacia el desarrollo y la prosperidad", dijo.

En un acto en el que el em-"Sé muy bien del esfuerzo que bajador de Japón, Masaaki Ono, aseguró que a pesar de la crisis financiera, muchas empresas de su país ampliaron su inversión porque consideran que a largo plazo, "la importancia que representa México en el mundo seguirá inctacta", el mandatario federal insistió en que inversiones como ta 2 de Mitsubishi Electronics en las de Mitsubishi demuestran que debe aprovecharse y traducirse en negocios productivos.

"Ojalá fuera charandosa"

El presidente Calderón culminó una visita por Morelia con la inauguración de la planta de potabilizadora de agua en Mintzita, donde

la explicación estuvo a cargo de su hermano, Juan Luis —aunque no tuvo un lugar en el presídium-, titular del organismo operador de agua en su ciudad natal.

Debuen humor, el Presidente retó atodos los integrantes del presídium a beber un vaso de agua purificada en ese sitio, incluso después de haber ofrecido su discurso y bromeó con el gobernador Leonel Godoy.

"Qué bueno que trabajemos juntos y que con los recursos de todos los ciudadanos estemos construvendo mejores condiciones v calidad de vida para la gente", dijo el presidente Calderón al gobernador de Michoacán y al alcalde moreliano, Fausto Vallejo.

Como suele suceder cuando viaja a su tierra natal, el Presidente compartió algunos recuerdos de la infancia que vivió en esa entidad, y esta vez refirió que el agua de la llave tenía coloración café: "uno se imaginaba que era charandosa, ojalá fuera charanda, pero no".

También dijo que Morelia le evoca muchos recuerdos y sentimientos y hasta recordó una estrofa de una canción mexicana que dice "las veredas quitarán, pero la querencia cuándo". ■M

Datos duros

O Para este año se tiene prevista una inversión impulsada récord que asciende a 630 mil millones de pesos.

O El Presidente contrastó la inflación de 60% registrada en la crisis de 95 con la cifra de 2009, que ascendió a 3.57

O También dijo que en esos días las tasas de interés rebasaron 100% y ocasionaron falta de liquidez para el pago de créditos hipotecarios.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 47669.16 \$ 47 Tam: 440 cm2 LQUIROGA



Fecha	Sección	Página
15.01.2010	Política	8



El gobernador de Michoacán, Leonel Godoy, brindó con el Presidente